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Efficienza energetica, Unindustria: imprese del Lazio pronte
per seguire linee guida Commissione Europea
Teresa Dina Valentini, Presidente Sezione Energia: "Già adottate modalità
virtuose di produzione e consumo"

 
“Le imprese del Lazio sono pronte a rispondere ai principi dell’energy efficiency first tracciati dalle linee guida
della Commissione Europea e, in conformità a tali criteri, hanno già adottato modalità virtuose di produzione e
consumo” dichiara Teresa Dina Valentini, Presidente Sezione Energia di Unindustria, aprendo i lavori del
convegno “Efficienza energetica: strumento a servizio delle imprese per il raggiungimento degli obiettivi di
decarbonizzazione”, organizzato dalla Sezione in collaborazione con Unindustria Civitavecchia presso il castello
di Santa Severa. “Partendo da tali considerazioni, all’incontro di oggi, insieme ad Enea e Confindustria, abbiamo
voluto condividere una riflessione sul percorso dell’industria nazionale, individuando anche eventuali criticità che
ancora si frappongono allo sviluppo di interventi di efficientamento. Sono sicura che le testimonianze portate
saranno di esempio a molte imprese presenti oggi”
 
“L'iniziativa è stata 'occasione per condividere esempi pratici di best practices messi in atto dalle imprese”
dichiara Cristiano Dionisi, Presidente Unindustria Civitavecchia. “Credo che sia molto importante promuovere
ed organizzare momenti di networking come questo, che ha visto la presenza di multinazionali e Pmi: il territorio
si valorizza anche grazie ad iniziative come questa, in cui si confrontano esperienze diverse che favoriscono la
crescita”.
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